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温かい心 強いからだ すぐれた知恵

実りの秋、充実の２学期
校長 小谷 彩紀子

長かった夏休みも終わり、いよいよ２学期のスタートです。

さて、この夏の話題は何と言っても北京で行われた世界陸上ではなかったでしょうか。時

差も少なく、見やすい時間帯で放送され、この一週間は毎日テレビに釘付けになっていた方

も多かったことでしょう。日本勢としては、競歩の銅メダル１個という寂しい結果でしたが、

がんばっている若い選手たちの活躍も見られ、とても楽しめました。特にやり投げの新井涼

平選手は予選で１番の成績を残し、メダル候補でしたが、決勝では３投目までで９位となり

最後まで投げられなかったという不運がありました。また、５０００ｍの鈴木亜由子選手は

惜しくも９位で入賞を逃しましたが、力いっぱい走っていました。女子マラソンの伊藤舞選

手は日本人トップで７位入賞、これも立派でした。世界に目を向ければ力が落ちてきている

と言われていたジャマイカのウサイン・ボルト選手は１００ｍや２００ｍ・リレーでも金メ

ダルを取り強さをアピールしました。１０種競技のイートン選手の世界新記録も大変感動し

ました。女子４００ｍの金メダリストのアリソン・フェリックス選手は、１００ｍリレーや

４００ｍリレーに出て、強さを見せつけました。残念ながらリレーは銀メダルで終わりまし

たが、彼女が大きく差の開いた前の選手を追い抜いたときは興奮しました。中国の蘇炳添選

手は１００ｍで黄色人種で初めて１０秒を切りましたが、リレーでも中国勢は銀メダルと活

躍していました。地元開催、応援してくれる人たちの声援に応えているかのようでした。応

援されると予想以上の力が出る、これは、子どもたちにもあてはまりそうですね。

いよいよ始まった２学期。１年間で一番長い学期であり、一番学習に適した学期でもあり

ます。大きな行事も沢山あります。５・６年の水泳記録会、体育大会、６年の連合体育大会、

４年の市の音楽会、図工展、持久走大会などです。

例年になく本当に暑かった今年の夏ですが、まだまだ暑さが続きそうです。そんな中、体

育大会に向けての練習が始まります。テントなどの日よけやミストシャワーで涼を取らせま

すが、熱中症がこわいので水筒を忘れずに持たせて下さい。そして、体育大会、当日には、

がんばった練習成果に対して、惜しみない拍手をお願いいたします。

また、２年に一度の図工展ですが、一学期より制作を始めているものもあり、大作が期待

できそうです。お楽しみにしていてくださいね。体育大会や図工展では、子ども達の「持て

る力」を存分に発揮し、そして、その｢持てる力｣を｢努力｣で、よりたくましく、立派なもの

にしてもらいたいと願っています。２学期もどうぞよろしくお願いいたします。
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【９月行事予定表】

日 曜 行 事 日 曜 行 事

１ 火 始業式 身体測定１年いずみ 定時退勤日 16 水

２ 水 17 木 NO 会議デー
３ 木 身体測定２年、地区水泳記録会(5,6年) 18 金

NO 会議デー 19 土

４ 金 給食開始 身体測定３年 20 日 （園田カーニバル；園田競馬場）

(水泳記録会予備） 21 月 敬老の日

５ 土 22 火 国民の休日

６ 日 23 水 秋分の日

７ 月 朝会、クリーン運動、身体測定４年 24 木 NO 会議デー
委員会活動 代表委員会 定時退勤日 25 金

８ 火 身体測定５年、 夏休み作品展 26 土
地区別集会・一斉下校（6校時） 27 日

９ 水 身体測定６年、 28 月 クリーン運動（予備）

体育大会練習開始 29 火
10 木 NO 会議デー 30 水

11 金

12 土

13 日
14 月 児童集会 定時退勤日

15 火 社会見学３年（ｷｭｰﾋﾟｰ工場）

※※１０月行事予定※※

３日（土）体育大会 ４日（予備日）

５日（月）体育大会 代休日

１３日（火）防災訓練

２０日（火）連合体育大会（６年・ベイコム陸上競技場））

２１日（水）就学時健康診断

夏休み作品展
９月８日、９日、１０日の３日間、理科室で自由研究・工作・絵画・習字などを展示

します。子どもたちが夏休みにがんばって作った作品ばかりです。ぜひご覧ください。

園田地区小中連携研修会につ
いて
８月２５日（火）尼崎市立双星高校で

園田地区の２中５小の先生方が一緒に、

小中学校のスムーズな接続を図るために

合同研修会を行いました。全体会では、

姫路市立白鷺中学校の小中一貫型教育の

実践の様子を研修しました。その後で、

各教科等に分かれて、分科会を行いました。

全体会の様子を写真でお知らせします。


